

REISEPROGRAMM YACHT LA PINTA

1. - 5. Tag Reiseverlauf

Einschiffen

Nach der Ankunft auf der Insel Baltra Baltra oder San Cristóbal werden Sie zur Yacht gebracht. Ihnen wird Ihre Kabine gezeigt, wo sie etwas Zeit haben, um sich einzugewöhnen, bevor es weitergeht mit dem Mittagessen, der Begrüssung und einer Einweisung zum Tagesverlauf und den Sicherheitshinweisen.

HINWEIS: an Bord nur Barzahlung möglich, es werden keine Kreditkarten akzeptiert.

Technische Daten

Typ: Motoryacht

Länge: 63 m

Geschwindigkeit: 12-14 Knoten

Kabinen: 24 Doppelkabinen mit Dusche/WC

Passagiere: 48

Crew: 27 inkl. Naturführer

Luxusklasse:

Auf Kreuzfahrtschiffen der Luxusklasse können Sie sich so richtig verwöhnen lassen: Die Kabinen sind sehr gross, voll klimatisiert und verfügen über Dusche oder Bad/WC. Die Naturführer, die Sie jeden Tag auf die Inseln begleiten, gehören der Guide-Class III an, der besten in Galapagos. Die Schiffe sind deutlich schneller und steuern somit mehr Inseln an. Die grossen Schiffe in dieser Kategorie bieten auf offenem Deck viel Platz für gemeinsame Aktivitäten und eignen sich durch die grössere Stabilität auch für Gäste, die leicht seekrank werden.

Kreuzfahrt durch die Galapagos Inseln

Geniessen Sie die unterschiedliche Inseln des Archipels. Völlig isoliert hat sich hier eine faszinierende Tier- und Pflanzenwelt entwickelt. Begegnen Sie auf Ihrem Besuch den Leguanen, Klippenkrabben, zahlreichen Vogelarten, Meerestieren und Riesenschildkröten. Beim Baden oder Schnorcheln schwimmen Sie zusammen mit den verspielten Seelöwen oder entdecken bei einer Ihrer Schnorcheltouren Rochen oder sogar Haie. Vulkanische Inseln bilden dazu den malerischen Hintergrund mit den verschieden farbigen Sandstränden und bizarren Gesteinsformationen. Bequem, ohne täglich die Koffer zu packen, können Sie so die weltweit einmalige Inselwelt erkunden.

Die Yacht La Pinta hat folgende Touren im Angebot:

5 Tage / 4 Nächte (Donnerstag-Montag)

5 Tage / 4 Nächte (Montag-Freitag)

7 Tage / 6 Nächte (Freitag-Donnerstag)

(Abfahrten ab Baltra oder San Cristóbal)

Ausschiffen

Am letzten Tag Ihrer Kreuzfahrt werden Sie pünktlich zum Flughafen Baltra Baltra oder San Cristóbal gebracht, um Ihren Rückflug aufs Festland anzutreten.